

Para aeioTU es muy importante la constante observación y el compromiso con el programa de salud y nutrición que asegura un adecuado desarrollo del niño. El centro debe contar con los siguientes documentos del niño, que los padres deben entregar en el momento de la matrícula:

- Copia del carné de vacunación
- Exámen visual
- Exámen auditivo
- Copia del carné de medicina pre pagada (si la tiene)
- Copia del carné de la EPS

Los niños que presenten síntomas de infecciones deben permanecer en su casa, tanto para que su recuperación sea más rápida como para evitar el contagio entre los demás niños del centro. Ejemplos de síntomas que llevarán a los niños a permanecer en casa son: fiebre por encima de 38 grados, náusea o vómito, diarrea, dolor de garganta o afonía, tos persistente, congestión nasal, ojos irritados, brotes y dolor recurrente o incomodidad.

De la misma forma, los niños que se presenten al centro con síntomas de resfriado común serán devueltos a su casa. Estos síntomas son:

- Secreciones nasales acuosas que después se espesan y se vuelven amarillentas o verdosas.
- Goteo y congestión nasal.
- Picor y cosquilleo en la garganta.
- Estornudos frecuentes.
- Ojos llorosos.
- Fiebre leve.
- Dolor de garganta.
- Tos seca y leve.
- Huesos y músculos doloridos.
- Dolor de cabeza.
- Cansancio leve.
- Escalofríos.

*Nota: El resfriado suele empezar a los dos o tres días de la entrada del virus en el cuerpo y los síntomas pueden durar desde sólo unos días hasta varias semanas.*

Los profesionales de aeioTU (coordinador general, maestros, etc) determinarán si un niño debe permanecer en el centro o si por ese día deberá regresar a su casa. Si el niño se enferma en el centro, será separado de su grupo y llevado a un lugar del centro apropiado. Los padres de los niños serán informados inmediatamente para que recojan al niño lo más pronto posible. En caso de no encontrar a los padres, se llamará a la persona designada como contacto de emergencia para que pueda pasar a recoger al niño.

Los niños que no tengan síntomas de contagio pueden venir a aeioTU siempre y cuando no presenten fiebre y puedan participar adecuadamente de las actividades.

En el evento en que el niño presente cualquiera de los síntomas anteriormente descritos, que están relacionados con enfermedades no infecciosas, se debe remitir inmediatamente una carta del doctor explicando las causas de los síntomas y su duración según la condición del niño.

Esta colaboración de los padres es muy importante para evitar contagios y epidemias dentro del centro. Así mismo, se pide informar al Centro si el niño ha sufrido algún accidente en la casa, para tenerlo en observación y reportar cualquier irregularidad.